

RENCANA KINERJA TAHUNAN TAHUN 2023
BADAN PERENCANAAN, PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH KOTA PADANG PANJANG

NO	SASARAN STRATEGIS/ PROGRAM/ KEGIATAN/ SUB KEGIATAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
(1)	(2)	(3)	(4)
○	Meningkatkan kualitas perencanaan pembangunan daerah	Persentase rata-rata ketercapaian sasaran daerah	73%
A.	Program Perencanaan, Pengendalian dan Evaluasi	Persentase konsistensi perencanaan pembangunan daerah	80%
1.	Penyusunan Perencanaan dan Pendanaan	Jumlah dokumen perencanaan pembangunan daerah yang ditetapkan	2 Dokumen
a.	Koordinasi penelaahan dokumen perencanaan pembangunan daerah	Jumlah Telaahan Dokumen Perencanaan Pembangunan Daerah Daerah	1 Dokumen
b.	Pelaksanaan Musrenbang Kabupaten/Kota	Jumlah Berita Acara Musrenbang Kabupaten/Kota	1 BA
c.	Koordinasi penyusunan dan penetapan dokumen perencanaan	Jumlah Dokumen Perencanaan Pembangunan Daerah Kabupaten/Kota yang Ditetapkan (RPJPD/ RPJMD/ RKPD)	3 Dokumen
2.	Analisis Data dan Informasi Pemerintahan Daerah Bidang	Tingkat ketersediaan data perencanaan pembangunan	85%
d.	Analisis Data dan Informasi Perencanaan Pembangunan Daerah	Jumlah Masukan Elemen Data Perencanaan	500 Elemen data
3.	Pengendalian, Evaluasi dan Pelaporan Bidang Perencanaan Pembangunan Daerah	Jumlah dokumen pengendalian dan evaluasi perencanaan pembangunan daerah	5 Dokumen
e.	Monitoring, evaluasi dan penyusunan laporan berkala pelaksanaan pembangunan daerah	Jumlah Laporan Hasil Evaluasi Kinerja Pembangunan Daerah	10 Laporan
4.	Implementasi Sistem Informasi Pemerintahan Daerah di Bidang Pembangunan Daerah	Jumlah Modul Aplikasi yang dikembangkan	5 Modul
f.	Pengelolaan Data dalam Sistem Informasi Pemerintahan Daerah di Bidang Pembangunan Daerah	Jumlah Data dalam Sistem Informasi Pemerintahan Daerah di Bidang Pembangunan Daerah	41 Urusan
B.	Program Koordinasi dan Sinkronisasi Perencanaan Pembangunan Daerah	Persentase perangkat daerah yang telah memiliki dokumen perencanaan yang baik	83%
5.	Koordinasi Perencanaan Bidang Perekonomian dan SDA (Sumber Daya Alam)	Persentase koordinasi perencanaan dibawah koordinasi bidang perekonomian dan SDA	75%
g.	Koordinasi Pelaksanaan Sinergitas dan Harmonisasi Perencanaan Pembangunan Daerah Bidang SDA	Jumlah OPD yang dilakukan koordinasi sinkronisasi perencanaan pembangunan terhadap Renstra/Renja dengan RKPD/RPJMD pada Bidang ESDAI	10 OPD
6.	Koordinasi Perencanaan Bidang Infrastruktur dan Wilayah	Persentase koordinasi perencanaan dibawah bidang infrastruktur dan wilayah	75%
h.	Koordinasi Pelaksanaan Sinergitas dan Harmonisasi Perencanaan Pembangunan Daerah Bidang Wilayah	Jumlah OPD yang dilakukan koordinasi sinkronisasi dan evaluasi terhadap Renstra/Renja dengan RKPD/RPJMD pada Bidang ESDAI	10 OPD
C.	Program Penelitian dan Pengembangan Daerah	Persentase inovasi pelayanan publik yang dihasilkan	70%
7.	Penelitian dan Pengembangan Bidang Sosial dan Kependudukan	Jumlah dokumen kelitbangan daerah bidang sosial dan kependudukan yang disusun	1 Dokumen
i.	Penelitian dan Pengembangan Pendidikan dan Kebudayaan	Jumlah Dokumen Hasil Penelitian dan Pengembangan Pendidikan dan Kebudayaan	1 Dokumen
8.	Penelitian dan Pengembangan Bidang Ekonomi dan Pembangunan	Jumlah dokumen kelitbangan daerah bidang ekonomi dan pembangunan	1 Dokumen
j.	Penelitian dan Pengembangan Perindustrian dan Perdagangan	Jumlah Dokumen Hasil Penelitian dan Pengembangan Perindustrian dan Perdagangan	1 Dokumen
9.	Pengembangan Inovasi dan Teknologi	Persentase inovasi daerah yang masuk pengukuran indeks inovasi daerah	100%
k.	Penelitian, Pengembangan, dan Perekayasaan di Bidang Teknologi dan Inovasi	Jumlah Dokumen Hasil Penelitian, Pengembangan, dan Perekayasaan di Bidang Teknologi dan Inovasi	23 Dokumen

(1)	(2)	(3)	(4)
○	Meningkatkan konsistensi perencanaan pelaksanaan program penanggulangan kemiskinan	Persentase konsistensi perencanaan pelaksanaan program penanggulangan kemiskinan	96.37%
-	Program Koordinasi dan Sinkronisasi Perencanaan Pembangunan Daerah	Persentase perangkat daerah yang telah memiliki dokumen perencanaan yang baik	83%
10.	Koordinasi Perencanaan Bidang Pemerintahan dan Pembangunan Manusia	Persentase koordinasi perencanaan dibawah bidang pemerintahan dan pembangunan manusia	83%
i.	Koordinasi Pelaksanaan Sinergitas dan Harmonisasi Perencanaan Pembangunan Daerah Bidang Pembangunan Manusia	- Jumlah OPD yang dilakukan koordinasi sinkronisasi dan evaluasi terhadap Renstra/ Renja dengan RKPD/ RPJMD pada Bidang PMSBP - Jumlah rapat koordinasi penanggulangan kemiskinan yang dilaksanakan	13 OPD 10 kali
○	Meningkatkan konsistensi perencanaan pelaksanaan program penurunan stunting	Persentase konsistensi perencanaan pelaksanaan program penurunan stunting	100%
-	Program Koordinasi dan Sinkronisasi Perencanaan Pembangunan Daerah	Persentase perangkat daerah yang telah memiliki dokumen perencanaan yang baik	83%
-	Koordinasi Perencanaan Bidang Pemerintahan dan Pembangunan Manusia	Persentase koordinasi perencanaan dibawah bidang pemerintahan dan pembangunan manusia	83%
m.	Pelaksanaan Monitoring dan Evalueasi Penyusunan Dokumen Perencanaan Pembangunan Perangkat Daerah Bidang Pembangunan Manusia	- Jumlah OPD yang dilakukan koordinasi penyusunan perencanaan pembangunan terhadap Renstra/ Renja dengan RKPD/ RPJMD pada Bidang PMSBP - Jumlah rapat koordinasi penurunan stunting yang dilaksanakan	13 OPD 5 kali

Padang Panjang, 2 Januari 2023
 KEPALA BADAN PERENCANAAN,
 PENELITIAN DAN PENGEMBANGAN DAERAH
 KOTA PADANG PANJANG
 BADAN PERENCANAAN,
 PENELITIAN DAN
 PENGEMBANGAN DAERAH
 PADANG PANJANG
 RUSDIANTO, S.IP, MM
 NIP. 19640402 198602 1 003